



Agrollanquihue A.G. celebró su 75° aniversario con emotiva Asamblea General de Socios

Con una ceremonia cargada de simbolismo y memoria histórica, la Asociación Gremial Agrollanquihue celebró su 75° aniversario en el marco de su Asamblea General de Socios, instancia que reunió a agricultores de la provincia para reflexionar sobre el presente del gremio y proyectar su futuro.

La jornada se inició con palabras de bienvenida del gerente Rodrigo Mardones, quien confirmó la validez de la convocatoria según los estatutos de la Asociación. En su intervención, destacó que este aniversario marca una oportunidad especial para reconocer a aquellos socios y dirigentes que han contribuido significativamente al desarrollo del gremio.

Un momento emotivo fue el homenaje póstumo a los socios y familiares fallecidos durante el último año, instancia que incluyó

una lectura conmemorativa y un minuto de silencio. Posteriormente, se procedió a la lectura del acta anterior, la cuenta anual del presidente Eduardo Schwerter Añazco y el informe financiero correspondiente a la ejecución presupuestaria 2024-2025.

También se expuso el presupuesto proyectado para el nuevo período 2025-2026, el cual fue aprobado por la asamblea, al igual que el balance tributario. La transparencia y participación fueron sellos del encuentro, con la presentación del informe de la Comisión Revisora de Cuentas y la elección de sus nuevos integrantes.

Uno de los hitos más esperados fue la elección del nuevo directorio, donde los socios votaron por sus representantes para el próximo período y que luego de la constitución de la Mesa Directiva quedó conformada

de la siguiente forma para el periodo 2025-2026: Presidente -Sr. Eduardo Schwerter Añazco; 1er. Vicepresidente: Rodrigo Lavín Christoph; 2do. Vicepresidente: Ignacio Besoain Obradors, Secretario: Carlos Hofmann Nannig; Tesorero: Cristian Niklitschek Bohle; Directores: Ramón Werner Bittner, René Fuchslocher Raddatz, Harry Werner Winter, Paulina Lobos Ortega, Humberto Neumann Schleef y Felipe Werner Held. Directores suplentes: José Domingo Urzua Winkler y Alicia Niklitschek Ojeda. Gerente: Rodrigo Mardones Barraza.

También se llevó a cabo la premiación del concurso fotográfico "Mi Campo" organizado por la Asociación, donde se reconocieron las mejores imágenes que reflejan la vida rural y agrícola del sur de Chile.

Agrollanquihue A.G. reafirmó su compromiso con el desarrollo del agro en la región de Los Lagos, proyectándose como un actor clave en la defensa de los intereses del sector y en la construcción de una agricultura moderna, sostenible y representativa.